
АКТУАЛЬНО

РЕФОРМЫ ДЛЯ БИБЛИОТЕЧНОЙ СИСТЕМЫ
На встрече депутаты поделились 

подробной информацией о своей работе, 
отметили некоторые проблемы области 
Абай и пути их решения, ответили на во
просы коллектива библиотеки. Сегодня 
ее сотрудники подняли ряд актуальных 
вопросов, касающихся их профессии.
Среди них цифровизация библиотечной 
системы, повышение заработной платы, 
создание привлекательных условий для 
молодых специалистов. Также прозвуча
ли предложения о необходимости приня
тия закона «О библиотеках».

Важно отметить, что наша страна 
развивается в сторону цифровой культу
ры, всевозможные бумажные документы 
переводят в электронный вариант. Эту 
же проблему затронули присутствую
щие на встрече библиотекари. На дан
ный момент из большого библиотечного 
фонда, в котором хранится около трех
сот тысяч книг, оцифровано только чуть 
больше пяти с половиной тысяч. Библи
отека располагает действительно бога
тым книжным фондом, но из-за нехват
ки необходимой техники возникает ряд 
трудностей.

- Большое количество изданных в 19 
веке уникальных журналов и книг пока не 
удается оцифровать. Это негативно ска
зывается в целом на цифровом развитии 
библиотеки. Что касается законодатель
ства, в настоящее время в законе о на
шей культуре есть только упоминание 
о библиотеках. Из-за этого многие акту
альные вопросы библиотечной системы 
недостаточно рассматриваются, - под
держал их аким города Бакытжан Бай- 
ахметов, обращаясь к депутатам. Ведь 
именно в их компетенции эти вопросы.

Также на встрече посчитали необ
ходимым поднять вопрос о заработной 
плате. Так как заработная плата мо
лодых специалистов составляет всего

Быть на связи с населением важно для депутатов и 
в целом для представителей власти. В областной уни
версальной библиотеке имени Абая прошла встреча 
ее сотрудников с депутатами Мажилиса Парламента 
Республики Казахстан Амерханом Рахимжановым, 
Жанат Омарбековой и акимом города Семей Бакыт- 
жаном Байахметовым. Большое внимание было уделе
но социальному благополучию библиотекарей.

65 тысяч тенге, молодежь не имеет же
лания работать с книгами, в конечном 
итоге она увольняется. Соответственно, 
в библиотеке не так много молодых ка
дров. Именно поэтому сотрудники хра
мов книги в рамках этой встречи решили 
озвучить необходимость повышения за
работных плат.

- Все эти вопросы будем рассматри
вать на местном уровне и варианты ре
шения предложим на рассмотрение де

путатам, - сказал аким города Бакытжан 
Байахметов.

Завершился визит депутатов экс
курсией по архиву библиотеки. Здесь 
им были представлены редкие издания 
прошлых веков, среди которых работы 
исследователей нашего края, шедевры 
мировой литературы, книги, которые 
читал Абай, а также труды деятелей 
«Алаш».
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